El Elegido

Ronald Corso

Image not found.

Capítulo 1

Prologo

Corría el año 139 después de la última guerra entre los 5 reinos, ya las proezas vividas en las batallas y los héroes surgidos de cada combate se habían convertido en leyenda. Para la mayoría de los jóvenes esas historias épicas de batallas que contaban los mayores eran solo cuentos, cuentos que se volvieron parte de la historia, algo que pronto cambiaria.

Ese año, surgió un grupo que empezó a atacar aldeas pequeñas, en un principio no se le dio mucha importancia, ya que se les consideraba renegados que pronto desaparecerían, pero contrario a esto el grupo fue creciendo y tomando fuerza hasta el punto de volverse un problema para la población de todos los reinos. Fue así el rey Otoma, monarca del reino del Viento decidió formar un grupo para que los buscase y destruyese, lo que nadie imaginaba, es que esa misma noche el reino del viento fue atacado por un millar de hombres que se aprovecharon del factor sorpresa y doblegaron las fuerzas del rey tomando así el reino bajo su poder.

Este grupo denominado Devastación era liderado por un hombre de alrededor 50 años, de aspecto cruel y un poco cansino quien no podía hablar, ya que según las diferentes historias que se formaban alrededor de él decían que fue castigado hace mucho tiempo y le cortaron la lengua como señal de ese castigo.

A este sujeto lo llamaban Silencio.

Rápidamente la noticia se esparció y se conoció que el reino del viento cayó en las manos de Silencio y sus tropas , se corrió el rumor además que este hombre tenía una especie de poder sobre natural y que por esto obtuvo fácilmente la victoria.

Así, que los otros cuatro Reyes se alistaron para la batalla, pero uno por uno fueron cayendo derrotados y tomados bajo el control de Silencio y sus hombres. Este tirano logro a conformar un ejército invencible sirviéndose de los hombres que encontraba en reinos que ahora gobernaba, dejando así sin opciones a todos sus enemigos

El último reino en caer fue el de la Tierra, debido a que su Rey llamado Tarzo, utilizo la geografía de su territorio como barrera, llenándola de trampas y facilitando el combate a sus hombres, más hábiles para la lucha en laderas y grandes riscos. Fue una dura y sangrienta batalla que duro más de dos años pero en la cual silencio y sus hombres fueron avanzando hasta llegar a las puertas del castillo del Rey.

La noche de la batalla final el único hijo de Tarzo estaba cumpliendo 6 meses de vida, la reina al ver que todo estaba perdido decidió entregarle su hijo de Nombre Lauro a una de sus sirvientas para que escapara con él y no tuviese el destino de todos los miembros de la realeza que eran capturados por silencio, una muerte despiadada y humillante.

Loremi la sirvienta tomo al niño y escapo por uno de los túneles del castillo mientras escuchaba a la reina Margot gritar desesperadamente suplicando por su vida. Después de esto la joven corrió hasta la casa de su hermana le conto la historia y le dijo que tenían que hacer pasar a este niño como hijo suyo y que nadie se podía enterar.

En ese mismo momento en el reino del fuego estaba naciendo un niño al que le dirían el elegido y quien tendría la responsabilidad de salvar a todos los reinos del terrorífico poder del Silencio.

Pero.....

Esta no es la historia de ese niño, está la historia de Lauro en la que sabremos lo que fue, lo que hizo y en lo que se convertiría.